



Rencontres avec Agnès Laroche

publié le 03/04/2015 - mis à jour le 07/04/2015

Les 3A ont offert leur travail (écrire des nouvelles à partir de "on n'a rien vu venir"), les 5èmes ont écrit des lettres à l'auteure et le club lecture a préparé une exposition pour la bibliothèque sur l'ensemble de ses livres.

Agnès Laroche a pu répondre à toutes les questions qu'ils se posaient sur le métier d'écrivain et sur ses livres.

Peut-être que certains se sont trouvés des vocations.

Un grand merci à tous les élèves, à leurs parents, aux professeurs, à Agnès Laroche et à la bibliothèque de Matha.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.